

さくらんぼプチニュース

R6年8月号

★ アイスクリームバイキング ★

昼食に栄養部からアイスクリームができました。
アイスクリームとカタラーナから1個選んで食べました。
アイスクリームの味はバニラでした。夏真っ盛りの時期、思いがけない振舞いに、皆大喜びでした。平凡な毎日、メンバーさんはさらに食事に期待を寄せています。この日のような、心づかいは嬉しく大歓迎です。



★ チャリティーコンサート ★

8月11日(日) 昼過ぎからさくらんぼバスに6人乗って、白山市の能登地震災害地域チャリティーコンサートに出かけました。開場は2時、皆で心をつなごうという人びとの集まりです。1部2部3部という構成で進められ、能登に響けとばかりの歌声が響いていました。こぢんまりとしたホールがほぼ一杯で、会場は熱い思いに溢れていました。今回デイケアからロビーショップに参加し、手芸品を出しました。その他の店には、手作りのお菓子や小物類が並べられ、好みの品を手にするお客様が見受けられました。5時まで続けられ、後日聞く処によれば、大変有意義で、上手くいったとの事で一安心でした。



★ 盆踊り ★

8月の終わり、デイケアさくらんぼの1階のフロアで盆踊りがありました。踊りの内容は炭坑節、いいね金沢、百万石音頭、越中おわらです。一通り踊り終えた後、休憩の時間にアイスクリームがひとつずつ配られました。アイスは、バニラ、イチゴ、宇治抹茶、黒蜜黄粉の4種類です。ゲームも用意され、それぞれ景品が配られ大変楽しい時間でした。毎年の事ですが皆、いつも楽しみにしています。



デイケア・デイトケアさくらんぼ メンバーさん発行

